



Isabel Albert

verheiratet, habe zwei Kinder, und von Beruf bin ich Richterin. Die letzten vier Jahre habe ich im Gemeindeteam viele Höhen und Tiefen miterlebt, durfte mit tollen Menschen zusammenarbeiten und diskutieren, Feste feiern und neue Wege gehen.

In der Hoffnung, dass wir gemeinsam auf einem guten Weg unterwegs sind, möchte ich auch die nächsten Jahre helfen, an Kreuzungen die richtige Abzweigung zu finden.

Christine Brumhard

Mein Anliegen, für das Gemeindeteam zu kandidieren, entspringt meiner langjährigen Verbundenheit mit unserer Gemeinde. In den vergangenen Jahren durfte ich miterleben, was wir als Gemeinde gemeinsam aufgebaut haben und dieses im Liturgiekreis und im Gemeindeteam selbst mitgestalten.



Diese gewachsenen neuen Formen sind Ausdruck einer besonderen Spiritualität, die mir persönlich wichtig ist und die unserer Gemeinde ihre eigene Identität gibt. Die in den letzten Jahren in unserem besonderen Kirchenraum entwickelten Formen der Liturgie sehe ich als wertvollen Schatz, der Halt gibt, uns Gemeinschaft in besonderer Weise erleben lässt und Glauben in seiner Tiefe erfahrbar macht.

Ich möchte mich dafür einsetzen, Bewährtes zu bewahren und zugleich neue Impulse zuzulassen – im respektvollen Dialog, mit Offenheit und im Vertrauen darauf, dass der gemeinsame Weg im Glauben von Wandel lebt.

Gerne möchte ich meine bisherigen Erfahrungen im Bereich Gemeindeleitung und meine Freude an gemeinschaftlicher Verantwortung in das Gemeindeteam einbringen und gemeinsam mit den vielen Menschen, die sich innerhalb oder außerhalb der Gruppierungen engagieren, zur lebendigen Zukunft unserer Kirchengemeinde beitragen.

Hildegard Brand

Ich bin seit 33 Jahren Gemeindemitglied. Die Gemeinde ist mir ein Stück Heimat geworden. Es ist mir eine Herzensangelegenheit, mich auch weiterhin für die Belange unserer Gemeinde einzusetzen. Deshalb meine Kandidatur. Gerne möchte ich die Zukunft mitgestalten. Mir ist es wichtig, dass das uns spirituell wichtig gewordene auch in Zukunft gelebt werden kann.



GemeindeTeam Maria Geburt Wahl am 01. März

**Im Gemeindehaus Maria Geburt
Von 11.00 -17.00 Uhr**

Briefwahlunterlagen liegen ab sofort im Pfarrbüro bereit

Deine Stimmabgabe ist wichtig! Damit zeigst Du den Kandidaten, dass du ihr Engagement wertschätzt und hinter ihnen stehst. Dass sie berechtigt und ermächtigt sind, in deinem Namen zu entscheiden und zu handeln.

Alle katholischen Gemeindemitglieder ab 14 Jahren, die in Maria Geburt ihren Hauptwohnsitz haben, sind wahlberechtigt

Michaela Breunig

Ich arbeite als Diplom-Betriebswirtin (FH) im Fakultätsmanagement der TH Aschaffenburg.

In meiner Freizeit singe ich im Chor Laudate und engagiere mich dort im Vorstand. Außerdem bin ich gerne kreativ, in der Natur unterwegs und verbringe Zeit mit Menschen, die mir wichtig sind.

In der Gemeinde Maria Geburt bin ich seit meiner Kindheit aktiv – unter anderem als Ministranten-Gruppenleiterin und im Organisationsteam der Sternsingeraktion.

Als Schweinheimerin liegt mir, wie vielen Schweinheimern, unsere Kirche sehr am Herzen: als Heimat, Ort der Stille und des Gebets, auch außerhalb der Gottesdienste an den Wochenenden. Deshalb kandidiere ich für das Gemeindeteam. Ich möchte zuhören, Anliegen aufgreifen und besonders die Jugend stärken. Mir fehlt in den Gottesdiensten aktuell die Präsenz von jungen Erwachsenen, Familien, Jugendlichen und Kindern. Eine lebendige, generationenübergreifende Gemeinde mit attraktiven Gruppierungen, gemeinsamen Aktionen/Festen wäre für Maria Geburt eine große Bereicherung – dafür möchte ich mich einsetzen.



Joachim Klein

Ich bin seit 2019 regelmäßiger Gottesdienstbesucher in Maria Geburt und gehöre seit 2021 dem Gemeinde- Team an (seit 2022 als einer der stellvertretenden Vorsitzenden).

Ich stehe für eine offene, kreative und gemeinschaftliche Gemeinkultur in Maria Geburt, in der wir einander akzeptieren und konstruktiv miteinander umgehen. Diese Gemeinkultur soll es ermöglichen, dass wir unsere individuellen Charismen/Talente entdecken und sie weiterentwickeln und wachsen lassen – um dadurch den Christusfunken in uns zu verwirklichen.





Albert Loy

Ich bin seit zwei Wahlperioden im Gemeindeteam, das früher Gemeindegremium hieß. Vor meiner Pensionierung war ich Lehrer am Kronberg-Gymnasium und Vater dreier Kinder (mit inzwischen zwei Enkeln). Seit sieben Jahren bin ich glücklich mit einem Mann verheiratet, den Ihr öfters auch in Maria Geburt erlebt.

Mich erlebt Ihr als Kommunionshelfer, Mitarbeiter im Kirchencafé und im Serviceteam bei besonderen Veranstaltungen, beim Gestalten von Gottesdiensten mit Bibliolog, im Gesprächskreis Alpha und als Moderator des Gesprächskreises LebeWeise. Aus Letzterem geht schon hervor, dass mir Spiritualität wichtig ist. Da bekomme ich viele intensive Anregungen in den Gottesdiensten in MG und in den Gesprächskreisen, auch bei der Lektüre von Büchern von Anselm Grün, Eckhart Tolle, Richard Rohr, Willigis Jäger u.a. Ich freue mich, im Fall einer Wahl, den Übergang von der pfarrerlosen Zeit zu einer mit Pfarrer Göttke mitgestalten zu können.

Heinz-Georg Rosenberg

Lehrer i.R., lebe seit 25 Jahren in Schweinheim, Mitarbeit und Mitwirken im Kirchenchor, im liturgischen Dienst als Kantor, betreue kulturelle Aktivitäten wie die Konzertreihe audinova für zeitgenössische Musik, dilettiere auf meiner Klarinette, fotografiere, am liebsten „brutalistische“ (aus Sichtbeton) Architektur.

Motivation für das Gemeindeteam – die „Schätze“ von Maria Geburt bewahren: die Gestaltung des Kirchrums und die Art, wie wir darin Gottesdienst feiern – den Weg von Maria Geburt mitgehen, ohne in einem einmal erreichten Zustand zu verharren – Schätze gemeinsam entdecken: in Gruppierungen und synodalen Gemeindeversammlungen – im konstruktiven Dialog



Silvia Möller

Ich wohne in Gelnhausen. Beruflich bin ich als Referentin und Supervisorin in der Personalentwicklung unterwegs. Was bewegt mich für die Wahl des Gemeindeteams zu kandidieren? Maria Geburt ist für mich zu einer geistlichen Heimat geworden.

Die besondere Atmosphäre des Kirchenraums, die spirituelle Ausrichtung und die Art, wie wir hier gemeinsam Gottesdienst feiern, sprechen mich tief an. Es liegt mir sehr am Herzen, dass dieser besondere Ort innerhalb der katholischen Gemeinden-Landschaft bestehen bleibt und sich zugleich lebendig weiterentwickeln kann. Gerne möchte ich mich mit meinen Kompetenzen und Fähigkeiten dafür einsetzen, Verantwortung übernehmen und aktiv an der Gestaltung mitwirken.



Tobias Wissel

Ich bin verheiratet, habe zwei Kinder und bin stellvertretender Schulleiter an der FOSBOS. In meiner Freizeit bin ich gerne sportlich unterwegs, sei es auf dem Fußballfeld, beim Laufen oder Radfahren.

Seit 15 Jahren gehöre ich zur Gemeinde Maria Geburt und bin dort gut verwurzelt. Damit „der Baum“ Maria Geburt weiterhin Früchte tragen kann, ist es mir ein Anliegen, einen Beitrag für die Gemeinde zu leisten. Als bisheriges Mitglied des Gemeindeteams möchte ich begonnene Prozesse weiterbegleiten und mich für Neues öffnen, damit die Gemeinde auch in Zukunft ihre Offenheit und Spiritualität bewahrt.



**Gestalte mit!
Geh wählen!
01.MÄRZ**

